

peu. — C'est une superbe bâtisse, très bien faite, et pourvue de toutes les améliorations modernes. Elle fera honneur à la ville de St Boniface.

Le coût total sera d'environ \$54 000

Cette Académie est sous la direction des Frères de la Société de Marie, de Paris, et de Dayton, Ohio.

ORPHELINAT DE GARÇONS À WINNIPEG. — Le nouvel Orphelinat que les Sœurs Grises construisent à Winnipeg, pour les garçons, est presque complètement terminé à l'extérieur. L'intérieur sera achevé au printemps

Cet orphelinat est situé sur le chemin de St Charles, près de l'église anglicane St James, dans les limites de Winnipeg.

Le contracteur est M. Sénécal qui construit la Cathédrale de St Boniface.

FAVEURS OBTENUES—Remerciements à la Ste Famille et à St Antoine de Padoue pour deux faveurs temporelles et deux faveurs spirituelles. X.

DING ! DANG ! DONG !

-- Le R. P. Magnan, provincial des Oblats, est arrivé jeudi, 24 janvier dernier, de l'Hôtel Dieu de Montréal où il était malade depuis le 16 novembre 1906. Le R. P. Portelance, curé du Sacré-Cœur l'accompagnait.

— Le R. P. Zozontius Dydyck, le premier vice-provincial des Basiliens de Galicie, au Canada, est arrivé d'Edmonton le 28 janvier dernier. Le R. Père résidera désormais à Winnipeg, où il sera curé de l'église de St Nicholas des Ruthènes.

Sa première visite a été pour S. G. Mgr l'Archevêque.

— M. l'abbé Cherrier, curé de la paroisse de l'Immaculée-Conception à Winnipeg, était revenu très indisposé de son voyage à Edmonton où il était allé accompagner les "Chevaliers de Colomb". Nous sommes heureux d'annoncer que M. le Curé, après avoir gardé le lit plusieurs jours est maintenant parfaitement remis.

ETAIENT DE PASSAGE A L'ARCHEVÊCHÉ.

— Le R. P. François-Joseph Ancel, O.M.I. Le R. P. Ancel est missionnaire à l'Île à la Crosse, si fameuse dans l'histoire de l'Ouest Canadien. C'est là que furent successivement missi-